

Ü-40 AH Verbandsmeisterschaft Südbaden

SV Oberkirch erster SÄ¼badischer
Äœ-40 Verbandsmeister

Die Alten Herren des SV Oberkirch haben einen historischen Triumph errungen. Als erste Altherren-Mannschaft gewannen sie die SÄ¼badische Äœ-40 Meisterschaft. Der Titel wurde vorher noch nie ausgespielt. Im Endspiel beim TuS HÄ¼gelsheim gewann der SVO durch Tore von JÄ¼rgen Meier und Markus "Bomber" Hoferer mit 2:1.

Allerdings war der Sieg durchaus glÄ¼cklich. HÄ¼gelsheim hatte einen Pfostentreffer zu verzeichnen und war das gesamte Spiel Ä¼ber ebenbÄ¼rtig. Der Oberkirchener Stefan Bosch muÄ¼te zudem noch einmal auf der Torlinie fÄ¼r seinen bereits geschlagenen TorhÄ¼ter Stephan SchÄ¼tz klÄ¼ren. Doch auch diese brenzliche Situation Ä¼berstand der SVO schadlos und was danach noch auf das Tor kam wurde eine Beute des guten und sicheren Torstehers Stephan SchÄ¼tz. Insgesamt gesehen boten die Oberkircher ganz besonders in der Defensive eine ausgezeichnete Leistung, was am Ende ausschlaggebend fÄ¼r den knappen Erfolg war. Durch den Sieg hat die Äœ-40 des SV Oberkirch nicht nur den Verbandsmeistertitel gesichert, sondern auch ein Zusatz-Bonbon verdient: Ende August geht es zur SÄ¼ddeutschen Meisterschaft. Dort haben die Oberkircher die groÄ¼e Chance sich fÄ¼r den 2. DFB Äœ40 Cup in Berlin am 20.-21.09. zu qualifizieren. An der SÄ¼ddeutschen Meisterschaft nehmen noch der Bayerische- und Hessische Äœ-40 Verbandsmeister teil. In einem Dreierturnier werden dann die beiden Teilnehmer fÄ¼r Berlin ermittelt. Beide Finalisten der Äœ-40 Verbandsmeisterschaft SÄ¼baden haben sich auch fÄ¼r das Regio-Cup-Äœ-40-Turnier in Goldscheuer am 27. September qualifiziert.

Ä